

Ressort: Sport

Cacau verlängert beim VfB Stuttgart bis 2014

Stuttgart, 22.03.2013, 11:57 Uhr

GDN - Der Stürmer Cacau hat seinen Vertrag beim Fußball-Bundesligisten VfB Stuttgart bis 2014 verlängert. Wie der Verein am Freitag mitteilte, verlängerte der Angreifer seinen Kontrakt per Option.

Cacau kam 2003 aus Nürnberg zu den Schwaben und lief seither 242 Mal im VfB-Trikot auf. In der Meistersaison 2007 kam er nur in zwei Partien nicht zum Einsatz und erzielte 13 seiner 79 Bundesligatore für den VfB. Derzeit arbeitet der 31-Jährige nach einer Knieverletzung an seinem Comeback. Wenn Cacau wieder fit sei, so VfB-Sportdirektor Fredi Bobic, "wird er der Mannschaft mit all seiner Erfahrung weiterhelfen können. Deshalb freuen wir uns, auch in der kommenden Saison mit ihm planen zu können."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10418/cacau-verlaengert-beim-vfb-stuttgart-bis-2014.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com